



Edito du Maire

Voici venu le temps de la rentrée, les enfants ont lâché la main de leurs parents pour partir à l'aventure (nouvel enseignant, nouvelle classe, nouveaux copains...), à chacun sa méthode pour gagner en autonomie et apprendre à devenir grand.

Pour les élus, pas d'école buissonnière puisque l'été aura été studieux : canicule, crise du monde agricole en raison de la sécheresse, du cours de la viande et maintenant fièvre catarrhale...

Etre présent au quotidien, sur le terrain, féliciter les uns, reconforter les autres, aux côtés de ceux qui souffrent, telle est la mission d'un élu de proximité.

C'est la raison pour laquelle j'ai tout naturellement soumis au débat en assemblée publique la question de l'accueil de migrants. Il ne s'agit pas de faire n'importe quoi, de se laisser porter par l'émotion poussés par les élans médiatiques mais nous ne pouvons pas rester insensibles à la détresse de populations condamnées à tout quitter pour sauver leur vie.

Par le passé, Dompierre a su être une terre d'accueil même si tout n'a pas été simple comme le rappelle cette fille d'immigrés ibères : portugais, espagnols, algériens, marocains... autant d'hommes, de femmes et d'enfants qui ont réussi à construire une vie paisible, loin de leurs racines.

Bien sûr qu'elle le reste aujourd'hui, mais elle ne peut intervenir, seule, à moyen et long terme, et un travail en collaboration avec l'Etat et des organismes spécialisés faciliterait l'accueil et l'intégration de quelques familles.

Comme chacun a pu le remarquer, notre commune a « relooké » son accès au nord, avec l'aménagement de la départementale 779 et « redynamisé » le quartier de la gare avec l'installation d'une nouvelle activité.

Artisanale, commerciale, agricole, industrielle, l'activité fête son 38^{ème} anniversaire grâce à notre **foire primée** traditionnellement organisée le 1^{er} week end d'octobre, donc rendez-vous les 03 et 04 octobre 2015, des animations vous y attendent, mais le pavé de charolais aussi !...

Retenez également les dates de fin d'année 2015, pour voir le **Père Fouettard** le 11 décembre, et faire votre marché « de Noël » les 12 et 13 décembre.

Enfin, je vous invite nombreux à la **cérémonie des vœux** le samedi 09 janvier 2016 à 18 h 30 à la salle Laurent Grillet.

Dans cette attente, je souhaite à tous les Dompierrois et à toutes les Dompierroises de belles fêtes de fin d'année 2015 !

Visites de quartier

Samedi 17 octobre 2015

9 h 30 - Rue de la Madeleine - Rue Champbateau - Rue Chambonnet

11 h 30 - point rencontre sur le parking de la piscine communautaire

Samedi 21 novembre 2015

9 h 30 - La Source - Rue du Port - Rue de Sept-Fons - Impasse Montplaisir

11 h 30 - point rencontre à l'Agora centre « La Source »

Les prochaines visites reprendront ensuite au printemps

Maire de Dompierre-sur-Besbre,
Président de la Communauté de Communes
Val de Besbre - Sologne Bourbonnaise

Pascal VERNISSE

Sommaire

Edito	1
Visites de quartier	1
Informations municipales	2-5
Informations communautaires	5-6
La vie culturelle	6-7
La vie associative	8-10
Infos pratiques	11
La vie économique	11
38ème Foire primée	12

Une ville prête à accueillir les touristes



LES VILLAGES ÉTAPES FÊTENT LEURS 20 ANS



Samedi 4 juillet, Pascal VERNISSE, Maire de Dompierre et Président de la Communauté de Communes Val de Besbre et Sologne Bourbonnaise a profité des animations mises en place pour fêter les 20 ans de Village étape pour inaugurer deux sites dédiés au tourisme à Dompierre.

Tout d'abord le Parc des Percières, site communal dont les aménagements viennent de prendre fin.

Au milieu d'un parc arboré, ont été implantées des activités pour petits et grands (parcours de santé, jeux à bascule, city stade, obstacles de cyclo-cross...) Les emplacements pique-nique permettent à tous de passer une journée de détente en famille.

Puis après un détour par l'aire de camping-cars en cours d'aménagement, les invités se sont retrouvés à l'Office de Tourisme communautaire.

Entièrement relooké, il conforte son rôle de vitrine et de lieu de promotion de tout un territoire. Avec un programme d'animations élaboré pour toutes les générations (après-midi contes, visites guidées, apéro guinguette...), ce lieu doté d'un accès libre wifi devient un site incontournable pour les touristes venus découvrir le Val de Besbre et la Sologne Bourbonnaise.



Participaient également aux 20 ans de Village Etape la DIRE Centre Est, l'Office de Tourisme et le Retro Mobile Club.

Chaque visiteur des stands a pu se voir offrir un verre et un sachet surprise renfermant quelques idées touristiques.



Containers

En partenariat avec le chantier d'insertion de la Communauté de Communes « Val de Besbre - Sologne Bourbonnaise » des panneaux en osier ont été fabriqués et posés devant les containers de verres et cartons afin de rendre notre commune plus agréable.

La propreté de la ville est l'affaire de tous !

Maintenir notre commune propre, une nécessité pour les habitants mais également pour les touristes.

Chacun d'entre nous peut relever le défi de la propreté en évitant de jeter les papiers, cannettes,



Passage de Picuze

Le tablier du passage de Picuze a été remis en état par les agents communaux permettant ainsi aux utilisateurs, cyclistes, promeneurs de circuler en toute sécurité.

OCTOBRE

03 et 04 octobre : 38ème Foire Exposition - Espace Boudeville et Champ de Foire

04 octobre : Braderie - Dompierre-Commerce

06 octobre : 20h - Contes - salle Laurent Grillet

10 octobre : Braderie d'hiver - local Secours Catholique

10 octobre : Loto - collège Louis Pergaud - salle Laurent Grillet

10 octobre : Concours de pêche à la rigole du canal

10 octobre : Concours de pétanque

11 octobre : Loto - Comité des Œuvres Sociales du personnel de la mairie de Dompierre - salle Laurent Grillet

17 octobre : 20h30 - Ouverture de la saison culturelle - salle Laurent Grillet

21 octobre : Don du sang de 10h30 à 18h30 - salle Laurent Grillet

25 octobre : loto - ASD rugby - salle Laurent Grillet

25 octobre : Rassemblement Youngtimers - Rétro Mobile Club Dompierrois - parking ATAC

31 octobre : Concours de pétanque

NOVEMBRE

8 novembre : Tournoi de Tennis de Table UFOLEP - ASD Tennis de Table - salle Laurent Grillet

11 novembre : Cérémonie de l'armistice de la première guerre mondiale - place de Verdun

11 novembre : Loto - ASD Football - salle Laurent Grillet

11 novembre : Cyclo cross - Comité des Fêtes - Les percieres

14 novembre : Concours de pétanque

15 novembre : Repas du CCAS - salle Laurent Grillet

19 novembre : Concours de belote - Club « Joie de Vivre » - salle Laurent Grillet

21 et 22 novembre : compétition tir à l'arc au gymnase

22 novembre : Cross du plan d'eau - EACCD - Les Percières

29 novembre : Brocante au jouets et aux miniatures - Rétro Mobile Club Dompierrois - salle Laurent Grillet

Elections régionales - déplacement des bureaux de vote



Elles auront lieu les **6 et 13 décembre 2015**.

En raison des manifestations de fin d'année, les **bureaux de vote** seront déplacés à **l'espace Boudeville**, dans la **salle du Tennis de Table** (vers le centre de secours).

Bientôt le recensement de la population dompieroise

Du 21 janvier au 20 février 2016, se déroulera la campagne de recensement de la population en collaboration avec l'INSEE.



Des agents recenseurs recrutés par la Commune et munis d'une carte officielle se rendront dans chacun de vos foyers afin de vous remettre les formulaires permettant à l'INSEE de comptabiliser la population de Dompierre-sur-Besbre.

Vous pourrez remplir les imprimés avec l'aide des agents recenseurs ou si vous le souhaitez, tranquillement seul en version papier à retourner en Mairie ou en version dématérialisée sur Internet.

Merci de réserver le meilleur accueil à ces agents qui vous seront présentés lors de la cérémonie des vœux le 9 janvier 2016.

Cette opération qui a lieu tous les 5 ans représente un enjeu particulier pour les Communes puisque la réalité des chiffres de leur population conditionne l'octroi de certaines aides.

Les collégiens sur les traces du soldat Louis Pergaud

On l'a oublié mais l'auteur de la Guerre des Boutons et qui a donné son nom au collège de Dompierre est mort au combat en avril 1915 à l'âge de 33 ans.

Les élèves de 4^{ème} et 3^{ème} étudiant la Grande Guerre n'ont pas oublié et ont effectué un vrai travail d'enquête afin de mieux connaître le parcours de l'écrivain.

Lors de la cérémonie du 11 novembre 2014, ils avaient déjà pu faire une démonstration de leurs trouvailles au public rassemblé nombreux Place de Verdun à Dompierre en donnant lecture de textes issus des carnets de guerre, retrouvés par son épouse, cachés dans sa cantine et retraçant les scènes d'horreur vécues par le Lieutenant Louis Pergaud.

Leurs recherches ont mené 81 élèves du Collège Louis Pergaud jusqu'aux portes de Verdun dans la Meuse du 8 au 10 juin, et notamment à Marcheville en Woëvre afin de se recueillir sur la stèle du romancier, érigée sur le champ de bataille où il est mort pour la France.

Une cérémonie ponctuée de chants, citations, sonnerie au clairon par Camille, collégien à Dompierre, un moment fort en émotion et solennel auquel Pascal VERNISSE Maire a participé avec Anne Corcellut, son homologue de Marcheville en Woëvre.



Mutualisation des énergies pour restaurer la Roland Pillain



Remisée depuis plusieurs années suite à une avarie moteur, la « Roland Pillain », propriété de la Commune de Dompierre-sur-Besbre, fait l'objet de toutes les attentions.

Un partenariat pluriel vient en effet d'être organisé entre la Ville, le Rétro Mobile Club Dompierrois, l'Amicale des Sapeurs Pompiers de Dompierre et l'Union Départementale des Sapeurs Pompiers du Maine et Loire dans le but de rénover cette voiture classée à l'Inventaire des Monuments Historiques depuis 1998. Une souscription en collaboration avec la Fondation du Patrimoine devrait voir jour prochainement et chacun (particuliers et entreprises) pourra, à travers ses dons, participer à la restauration de ce véhicule.

Des sages très actifs

Pas de temps à perdre pour les membres du Comité des Sages qui se réunissent régulièrement en Mairie afin d'être force de proposition lors de leur rendez-vous trimestriel avec le Maire et Mme Talon, Adjointe à la vie locale.

Parmi les projets ébauchés : la réalisation d'un dépliant sur Dompierre avec plan du centre-ville, l'accueil de l'assemblée générale du club des camping-Cars du centre avec programme d'animations sur 3 à 4 jours, le point sur les améliorations à prévoir en matière de sécurité...

Repas du CCAS



Le traditionnel repas, offert par la commune, aura encore bien lieu cette année.

C'est le **dimanche 15 novembre** qui a été retenu.

Les personnes privées de moyen de locomotion le signaleront, un membre du CCAS les covoiturera.

Pour celles et ceux qui ne peuvent participer aux agapes, un colis leur sera livré à domicile par l'une des équipes.

Inscriptions en mairie pour le repas ou le colis **du 26 octobre au 10 novembre** inclus.

Dans l'attente et le plaisir de vous retrouver toutes et tous le 15 novembre - salle Laurent Grillet...



Construction de 5 appartements

La construction de 5 appartements par Allier habitat, rue Saint-Louis, est terminée. Les premiers locataires sont installés.

Réhabilitation de la maison située à l'angle de la rue de Vichy et de la rue Saint-Louis par l'hôpital de Moulins

Les travaux sont terminés. Le Centre Médico Psychologique Enfant devrait aménager prochainement.



Stationnement

Des places de stationnement seront réservées pour les locataires ainsi que pour l'hôpital de Moulins. Le reste du parking sera mis à la disposition du public. Un projet d'aménagement est en cours d'étude.

Médaille de la famille

Elle a été remise par le Maire, Pascal Vernisse accompagné de Dominique Baguet représentant l'Udaf de l'Allier, à Jacqueline Béglia, mère de quatre enfants, grand-mère de neuf petits-enfants et neuf fois arrière grand-mère.

Née en 1935 près de Lons-le-Saunier, elle vit à Dompierre depuis 33 ans.

Tous se sont retrouvés autour du verre de l'amitié offert par la municipalité.



Stabilité des effectifs scolaires



L'année scolaire 2015-2016 a débuté avec pour toile de fond une relative stabilité au niveau des effectifs et aussi des enseignants.

Monsieur Vivier qui officiait pour partie sur l'école Tivoli en 2014-2015 arrive à la maternelle du Louage Pinot en remplacement de Madame D'Artagnan qui a obtenu sa mutation. On notera une recrudescence de petits qui a conduit à revoir la division des 2 classes. A ce jour, 46 élèves fréquentent cette maternelle, les très petits l'intégreront à compter de janvier. La direction reste assurée par Madame DIJOUX.

Pas de changement d'enseignants à la maternelle de Sept-Fons toujours dirigée par Madame ALAIS. 3 enseignantes officient pour 64 enfants.

Pour l'école primaire de Tivoli, Monsieur BACH vient compléter l'équipe pilotée par Monsieur CHENU. 76 élèves se répartissent du CP au CE1 et toujours avec une Unité Localisée d'Inclusion Scolaire (ULIS) niveau école.

A George Sand, l'équipe pédagogique est inchangée sous la Direction de Monsieur THOMAS pour accueillir les 106 élèves de CE2 au CM2 et de l'ULIS école.

Nouveauté Payez vos factures de cantine scolaire en ligne

La Commune vient de souscrire au service TIPI proposé par la Direction Générale des Finances Publiques afin de permettre aux usagers de la restauration scolaire (des écoles primaires) de payer leurs factures par Internet.

Dès réception, il suffira de se connecter au site <https://www.tipi.budget.gouv.fr> et muni des codes mentionnés sur chaque facture de suivre la procédure de paiement en ligne.

L'utilisation de ce mode de paiement est entièrement gratuite pour l'utilisateur et accessible 7 jours sur 7 et 24 heures sur 24 durant la durée limite de paiement de chaque facture.



Titres Payables sur Internet

Accueil de loisirs les P'tits Potes

Le séjour d'été vient de s'achever avec un peu plus de 200 enfants inscrits. Les jeunes ont découvert le monde d'Astérix à travers différentes animations. Le séjour

s'est achevé par une fête où les enfants et les animateurs ont convié parents, agents et élus à découvrir leur village Gaulois. A noter une grande participation des familles.

Les animations piscine, judo, pêche, journée Pal, journée vélo, journée de l'enfance et la semaine camping ont bien rempli les semaines de ce séjour. A noter également le mini-camps adolescents à Super-Besse.

Prochainement, l'accueil de loisirs "les p'tits potes" ouvrira ses portes pour le séjour de Toussaint 2015 à partir du 19 Octobre jusqu'au 30 Octobre 2015. L'équipe d'animation proposera une variété d'activités sportives, artistiques et culturelles notamment sur le thème autour d'Halloween.

Des sorties seront programmées: médiathèque, cinéma, piscine, Bourbon Lancy,

RAPPEL horaires : **07 h 15** le matin et **18 h 45** le soir

Inscription ouverte pour le séjour de Toussaint à partir du 23 septembre 2015:

Autres informations sur le site : <http://dompierre-sur-besbre.fr>

Accueil de Loisirs : de 7 h 15 à 9 h 00 et de 16 h à 18 h 45 au 04.70.34.59.75

Mairie : de 9 h 30 à 11 h 30 et de 13 h 30 à 16 h au 04.70.48.11.37

Mail : m.magalhaes@mairie-dompierre03.fr ou c.quesada-vial@mairie-dompierre03.fr

Concernant les Temps d'Activité Périscolaire (TAP), nous vous rappelons que les enfants souhaitant participer à ces activités (tous les vendredis de 13h30 à 16 h 30) doivent être inscrits. Pour une meilleure gestion des effectifs et une meilleure organisation des activités, nous vous invitons à remplir au plus juste les différentes fiches d'inscription pour les cycles d'activités que nous vous transmettrons durant l'année. Les enfants sont inscrits par cycle (de vacances à vacances). Un cycle d'activités a été élaboré pour chaque site regroupant les enfants. Les T.A.P. ne sont pas obligatoires et sont gratuits.

Il en va de même pour les inscriptions à la cantine de votre enfant, pensez à remplir et donner les inscriptions en temps et en heure pour pouvoir réserver les repas auprès du collège. Merci.

Pour toutes informations : m.magalhaes@mairie-dompierre03.fr ou c.quesada-vial@mairie-dompierre03.fr

Bientôt le Père Fouettard

Fidèle depuis plus de 5 ans maintenant, le **Père Fouettard** donne rendez-vous Place des 3 Platanes (vers la Tour Prat) à tous les enfants **vendredi 11 décembre** afin de récolter les peurs de chacun.

Une parade musicale avec des flambeaux conduira petits et grands Place Yves Déret où un brasier pétaradant dispersera les démons.

A l'issue de cette animation, le Maire vous invite à l'accompagner à la Salle Laurent Grillet pour inaugurer le marché de Noël et découvrir les divers stands.

Pour terminer cette soirée, chacun pourra alors se réchauffer autour d'une boisson chaude préparée par les bénévoles du Comité des Fêtes, partenaire du Père Fouettard.

Le **marché de Noël** quant à lui se poursuivra les **samedi 12 décembre** et **dimanche 13 décembre** avec un espace restauration à la Taverne des Cistudes & Cie.



Informations communautaires

Un pas vers la maison de santé pluri-professionnelle

La Communauté de Communes « Val de Besbre et Sologne Bourbonnaise » a ajouté la compétence « création d'une maison de santé pluri-professionnelle » à ses domaines d'intervention et les 16 communes membres ont validé cette prise de compétence à l'unanimité.

Pascal Vernisse, Président de l'EPCI accompagné de conseillers communautaires, a réuni les professionnels de santé dompierrois souhaitant travailler au sein de cette structure commune. Il a présenté leurs besoins respectifs afin de définir le projet de maison de santé.

Au cours de cette rencontre, la création d'une SISA (Société Interprofessionnelle de Soins Ambulatoires) a été proposée aux professionnels pour que l'ossature juridique de la maison de santé prenne forme en même temps que la construction de la structure.

Un concours d'architecte a été lancé et 3 cabinets seront invités à présenter leur projet devant un comité de pilotage composé d'élus communautaires, de professionnels de santé dompierrois et de partenaires (Agence Régionale de Santé...)

En parallèle à ce projet, les dentistes devraient construire leur cabinet à proximité sur le site du Chambon.

Hébergement temporaire Résidence du Val de Besbre - 39 rue Couzenotte à Jaligny-sur-Besbre
Journées portes ouvertes les 30 et 31 octobre 2015

Aire de camping car Cet équipement communautaire prend forme. Il reste à réaliser la pose des bornes de branchement. Les plantations quant à elles se feront avant l'hiver.

Aménagement aire de stationnement Une aire de stationnement sera faite aux abords du bâtiment siège de la Communauté de Communes « Val de Besbre - Sologne Bourbonnaise » - route de Vichy. Le marché est attribué à l'entreprise Thivent. Les travaux doivent commencer début octobre.

Les élus communautaires à la rencontre des populations

Début juillet, Pascal VERNISSE, Président de la Communauté de Communes « Val de Besbre et Sologne Bourbonnaise », a convié ses collègues élus communautaires à participer à 2 réunions publiques, l'une à Dompierre sur Besbre, l'autre à Jaligny sur Besbre.

Il s'agissait de présenter l'E.P.C.I. (Etablissement Public de Coopération Intercommunale), ses missions, ses compétences actuelles ou à venir.

Les impacts de la Loi NOTRe (Nouvelle Organisation Territoriale de la République), en cours de vote lors des réunions, ont aussi été abordés.

Les compétences communautaires ont en effet vocation à s'amplifier et le territoire regroupant 16 communes pour moins de 12 000 habitants est voué à évoluer aussi dans les mois à venir.

Un vif succès pour la 2ème édition de la Soirée Guinguette

Le public était au rendez-vous, jeudi 16 juillet, pour la Soirée Guinguette organisée par l'Office de Tourisme communautaire.

Malgré la chaleur, de nombreuses personnes se sont retrouvées au Parc de la Roseraie pour écouter le duo « Valérie JEANTHON et Angelo SERPE ».

Certains spectateurs sont restés à l'ombre pour profiter du récital tandis que d'autres, très nombreux en fin de soirée, ont investi la Guinguette pour danser.

Le duo Valérie et Angelo a, durant 4 heures, enchaîné, valse, marches, Madson, rondes, musiques contemporaines... pour le plus grand plaisir de tous.

Tout au long de la soirée, il était possible de se désaltérer ou de se restaurer à la buvette de l'association Cistude & Cie..

Tout était réuni pour passer une bonne soirée et au moment de clore la soirée, le public encore nombreux a félicité les chanteurs en espérant les revoir l'année prochaine !



Espace culturel communautaire "Les Pieds dans l'Eau"

Dans le cadre des Journées Littéraires organisées en juin à Jaligny sur Besbre par l'Association Agir en Pays Jalignois, partenaire actif de l'équipement communautaire, une dompieroise s'est distinguée.

Après avoir remporté le 1er prix du concours d'écriture 3 années consécutives (2010 à 2012), Péguy PECHEUR ajoute une 4^{ème} victoire à son palmarès avec un texte intitulé « Une p'tite douche ».

La vie culturelle - Agenda

Exposition - Pôle culturel

Du 12 septembre au 3 octobre 2015 - Peinture de Didier DUQUENE



Après une formation aux Beaux Arts à Paris, Didier Duquène poursuit son parcours en tant que publiciste et se consacre entièrement à la peinture dès 1993.

Installé à Yzeure depuis 2013, cet artiste est influencé par le cubisme et l'art africain.

Il joue sur les contrastes et la profondeur. La femme reste le sujet principal de ses tableaux.

Du 24 octobre au 14 novembre 2015 - Peinture d'Isabelle NUGUES

Autodidacte, Isabelle Nugues est avant tout une femme habitée par son art.

Le sujet principal de son travail est de traduire l'expression humaine (femme, vieillard, bébé) et de capter la brillance et la lumière de la peau.

Spontanéité par le trait vif, rapide : les portraits, toujours expressifs, vibrent : regard profond, carnation lumineuse. Ils communiquent.

-> Vernissage le vendredi 23 octobre 2015 à 18 h 30



Horaires d'ouverture (sauf jours fériés et fermeture exceptionnelle)	
Lundi, jeudi	14h à 18h
Mardi	16h30 à 18h
Mercredi	10h à 12h 14h à 18h
Samedi	10h à 12h 14h à 17h
Renseignements 04 70 34 50 72 serviceculturel@mairie-dsb.fr	

Spectacle vivant

Samedi 17 octobre 2015 - "Accord sensible " par la Compagnie Le Filet d'Air - Duo musical et burlesque

Professeur de l'Académie musicale "Accord sensible ", Monsieur Roland est heureux de vous présenter en avant-première, le concert de sortie de son élève, Louise Von Brucker !!!



Monsieur Roland est un professeur de talent à la langue bien pendue et à la pédagogie douteuse, nous découvrons **une étoile** naissante de la nouvelle scène française.....

Louise est très intimidée par son public. Elle perd ses moyens malgré toute son application pour satisfaire son professeur.

Entre **rires, swing et larmes**, ce duo ne vous laissera pas de marbre ! Louise aime vivre sa partition pleinement poussée par un Roland toujours plus enivré de ces mélodies langoureuses. Difficile pour eux de tenir le cap avec cette passion qui les **enflamme** et leurs **émotions** qui les débordent.

20h30 - salle Laurent Grillet - tout public – durée 1h

La Résidence

Du 31 octobre au 5 décembre 2015 - Exposition de Gaëlle Villedary, artiste plasticienne

Horaires d'ouverture
(sauf jours fériés et fermeture exceptionnelle)

Mercredi, vendredi et samedi 14 h à 18 h

Renseignements 04 70 34 50 72

Mail : serviceculturel@mairie-dsb.fr

Sa pratique artistique prend racine dans l'enfance et se nourrit de ses dix années passées en Afrique. Sa recherche s'articule autour des notions de frontières et de transformations liées aux territoires, réels et imaginaires, intimes ou fantasmés.

Entre dessins et installations, matériaux nobles et récupération, l'œuvre hybride relève toujours du vivant et de ses perspectives d'évolution.

-> Vernissage le vendredi 30 octobre à 18h30.

La médiathèque Jeanne Cressanges



Festival de contes « Il était une voix »

Pour la première fois, la ville de Dompierre accueillera la soirée d'ouverture du festival de contes organisé par la Médiathèque Départementale de l'Allier.

Venez nombreux à la salle Laurent Grillet, **le mardi 6 octobre à partir de 20 h** pour le premier spectacle du festival : « Entourloupes », dernière création du Petit Théâtre Dakoté, bien connu du public dompierrois.

Entrée gratuite ! A partir de 6 ans.



L'école de musique

L' Ecole Municipale de Musique de Dompierre-sur-Besbre étudie l'opportunité d'ouvrir une classe de trombone à coulisse. Si vous êtes intéressés contactez le secrétariat de l'école de musique les jeudis de 14h à 18h, au 04.70.48.02.35 .

La musique dignement fêtée

C'est dans le cadre fleuri et arboré de la Roseraie que s'est déroulée la Fête de la Musique dimanche 21 juin.

Sous l'impulsion de conseillers municipaux, rassemblés autour d'Annie France Pouget, Adjointe à la culture et accompagnés par des associations dompierroises (ASD Tennis et Tennis de Table, Comité des Œuvres Sociales de la Ville, Le Lys d'Or, Festi Domp) cette manifestation a pu rassembler un large public autour d'une programmation éclectique.

Se sont succédés sur la scène empruntée à l'intersociété jalignoise, A pas de loup, Fougis Bergère, Charly Flauss, Les Enfants de la Besbre, le quatuor de trombones et le pupitre de saxophones de l'Ecole Municipale de musique, Baraque 8.

Entre chansons françaises, musique trad', rock français, blues ou morceaux plus classiques, tous les goûts étaient dans la nature et plus particulièrement dans la roseraie.



La Ligue de l'Enseignement à la rencontre des associations du territoire Val de Besbre et Sologne Bourbonnaise.



Pascal VERNISSE, Président de la Communauté de Communes Val de Besbre et Sologne Bourbonnaise a accueilli à la Salle Laurent Grillet de Dompierre Mesdames Nicole Roy et Pascale Gilles de la Ligue de l'Enseignement venues présenter les partenariats possibles en direction des associations locales.

« Agir avec les associations... Pour conforter et promouvoir la vie associative », tel est le leitmotiv de la Ligue de l'Allier qui met les compétences de ses équipes au service des acteurs locaux et

développe les actions au profit du monde associatif : formation des bénévoles, accompagnement dans la création d'association et notamment de junior association, recherche de financement, ... sont autant de coups de pouces pour conforter les initiatives locales.

La majorité des opérations sont en accès libre et gratuites pour les affiliés et nombre d'associations bénéficient déjà de partenariats avec la Ligue de l'Enseignement et profitent par exemples de tarifs préférentiels avec la SACEM.

Pour tout renseignement : Ligue de l'Enseignement – 42 Rue du Progrès – BP 423 – 03004 MOULINS
(Tel 04 70 46 85 22)

JEUNES SAPEURS-POMPIERS

La Finale Nationale (FINAT) des épreuves athlétiques et du Parcours sportif sapeurs-pompiers s'est déroulée à MILLAU (12) le samedi 04 Juillet 2015.

Un jeune sapeur-pompier de la section de Dompierre était du voyage après ses sélections au challenge départemental à Jaligny sur Besbre le 28 Mars 2015 avec une première place en 1' 05" 76 & au challenge interdépartemental à Moulins, le 30 Mai 2015 avec sa seconde place en 1' 05" 55 .

Jean Belin représentait le département de l'Allier au PSSP - Parcours sportif du sapeur-pompier – en catégorie minime.

Le jeune Dompierrois, en seconde année à la section JSP de Dompierre s'est offert la première marche du podium et devient ainsi **champion de France** dans cette épreuve reine du PSSP.

C'est le 3^{ème} champion de France de la section Jeunes sapeurs-pompiers de Dompierre depuis sa création en 1998.



Les sportifs locaux portent haut les couleurs des clubs dompierrois

Dompierre est une Commune qui soutient le monde associatif et notamment sportif en mettant à leur disposition des installations de qualité et le Maire, Pascal VERNISSE, peut s'en féliciter quand les sportifs des clubs locaux parviennent à se distinguer au plus haut niveau.

Accompagnés des dirigeants de leurs clubs respectifs, 3 sportifs ont été honorés en Mairie pour leurs bons résultats au plan national.

Tout d'abord une habituée des podiums en la personne de Morgane TREUILLET, jeune pongiste, est montée sur la plus haute marche en junior catégorie C6 des nationaux de tennis de table UFOLEP à Valence les 2 et 3 mai derniers.

Pour le même club, à la plus grande joie du Président Joël DARGES, Maryse MAUPAS obtient la médaille de bronze en catégorie C2 féminine des plus de 40 ans pour le même week-end.

Enfin, Louison LAREURE, licencié de l' A.S.D. Rugby, est devenu Champion de France Taddéi U16 avec la sélection d'Auvergne.

Entourés de leurs familles, les sportifs se sont vus remettre un trophée et ont partagé le verre de l'amitié avec les élus et bénévoles présents.

Ces distinctions au plus haut niveau prouvent que Dompierre-sur-Besbre n'a pas volé sa 2^{ème} place du Challenge de la Ville la plus sportive du massif Central en catégorie 2 000 – 5 000 habitants.



Country Shine

Une soirée qui a du chien



Le Country Shine avait donné rendez-vous aux amoureux du country et des animaux à la Salle Laurent Grillet le 13 juin pour une opération insolite.

En effet, pour accéder à cette soirée 100% country les spectateurs et danseurs devaient apporter des sacs de croquettes pour chiens, chats et autres accessoires permettant de faciliter la vie des pensionnaires de la SPA du Bourbonnais à Lusigny. Une idée originale qui a attiré un public nombreux de passionnés. Une belle initiative aussi.

Chorale les 3 P'tite Notes

Concert à l'église de Dompierre le 31 juillet 2015

Le North Gospel Quartet a fêté ses 20 ans à l'occasion de sa tournée d'été 2015.



Accueilli par la chorale des 3 P'tites Notes, il a fait étape à Dompierre.

Le North Gospel Quartet fait partie de la sphère internationale, le groupe a partagé la scène avec The Golden Gate Quartet, les Rita Mitsouko, les Blind Boys of Alabama.....

Un spectacle entièrement "A capella" avec des gospels, negro spirituals, jazz Song, et ragtime d'une durée de 1h30 qui nous a paru très courte eu égard à la qualité exceptionnelle de leurs interprétations. Compte tenu de l'accueil chaleureux qu'ils ont reçu, les 4 chanteurs n'excluent pas l'idée d'inscrire Dompierre sur Besbre dans le programme de leur prochaine tournée.

Gym-club dompierrois

Le Gym Club a 20 ANS

Création du GYM-CLUB en septembre 1985 : 15 futures gymnastes découvrent les cours à raison d'une heure par semaine !

Aujourd'hui : 204 adhérents de 3 à 75 ans donnent vie au club pendant 12 heures hebdomadaires.

2 animatrices diplômées d'Etat encadrent les activités de chaque tranche d'âge.

Par exemple : Habilité motrice, Coordination, Souplesse, Equilibre, Renforcement musculaire, Stretching, Steps, Ballon et Zumba.

La convivialité est le maître mot du Gym-Club.

Nous vous donnons rendez-vous pour une nouvelle saison à partager tous ensemble.

Pour tout renseignement, contacter la secrétaire, Geneviève FENICE au 04 63 83 03 83.



Cistudes & Cie

Un pique nique géant réussi

Plus d'une centaine de personnes se sont donné rendez-vous sur la voie verte au Parc des Percières et ont ainsi battu le record de la 1^{ère} édition du Pique Nique Géant organisé par l'association Cistudes et Cie.

Avec une table longue de 62 mètres, le succès et la bonne humeur étaient de mise pour cette animation originale qui a pour but premier de renouer avec les fêtes d'été populaires, comme l'étaient en leur temps les fêtes de la Saint-Jean, organisées chaque 24 juin.

A chacun sa technique, les plus organisés ont pris soin d'apporter tables et bancs pour un confort maximal tandis que pour d'autres, la simple couverture posée sur l'herbe a suffi, l'essentiel étant de participer et de profiter de ce moment de partage, toutes générations confondues.

Une façon aussi d'animer le Parc des Percières dont l'aménagement est désormais terminé.



Fanfare Les Enfants de la Besbre



Le conte du Chat Botté revisité par les Enfants de la Besbre

Dimanche 14 juin, la Fanfare Les Enfants de la Besbre ont redonné vie au « Chat Botté » dans un décor réalisé par les enfants de l'Accueil de loisirs Les P'tits Potes. Christelle Mestries avait quitté la médiathèque Jeanne Cressanges pour prêter sa voix à la narration de ce conte de Charles Perrault.

Un après midi enchanteur qui s'est terminé sur la morale suivante « Peu importe si chat ou chien, si grand ou petit, si beau ou laid, celui qui trouve un ami...trouve un trésor ».

Dompierre Commerce



Dompierre Commerce s'active dès à présent pour préparer les fêtes de fin d'année!

Le jeu de Noël sera toujours en place.

Le dernier week-end avant Noël sera très animé! Plein de belles surprises vous attendent notamment dimanche 20 décembre (locomotive à châtaignes, mascottes, le père Noël et son photographe seront au rendez vous).

ASD Archers Dompierrois

Lors du championnat de France FEDERAL de tir à l'arc (2 X 50 mètres) à Hagetmau dans les Landes le samedi 29 août, Bernard Delécluse est devenu Champion de France FEDERAL en faisant 703 points sur 720.

Il a battu le deuxième qui avait fait également 703 points d'un dix, il a fait 56 dix et le 2ème 55 dix.

Bernard a également battu les deux records d'Auvergne qu'il détenait déjà sur une série en faisant 353 points à la place de 352 et 703 à la place de 700.

Félicitations à ce sportif !



Société Canine du Bourbonnais

Le Parc de la Roseraie, site d'une exposition nationale de chiens de race le temps d'un week-end

Après le succès de la 1^{ère} édition en 2014, Christian Eymar-Dauphin, Président de la Société Canine du Bourbonnais a souhaité renouveler l'expérience durant le 1^{er} week-end de septembre.

180 races, plus de 750 chiens accompagnés de leurs maîtres se sont donné rendez-vous. Ils ont concourus dans une ambiance chaleureuse.

Lors de la finale, devant un public venu nombreux assister à la présentation des champions, le jury composé de juges nationaux et internationaux a désigné :

-« Jonker AK Spicy Honey du Temple » jeune leonberg gagnant du « Best Jeune ».

- «Patrinah hariboh » golden retriever mâle lauréat du « Best Adulte ».



Permanences Conseiller Départemental

Les 3ème samedi du mois de 10h à 12h dans les bureaux de la Communauté de Communes « Val de Besbre-Sologne Bourbonnaise » - route de Vichy - 03290 Dompierre-sur-Besbre.

Cartes de pêche

Elles sont désormais en vente à la boutique « les 3 pieds » - Rue nationale du mardi au samedi de 9 h à 12 h , 14 h 30 à 19 h et le dimanche de 9 h à 12 h



Info dépôt blanchisserie



Le pressing blanchisserie Rapid Net Service ayant cessé ses activités, certains commerçants dompierois ont accepté de servir de relais avec la Blanchisserie Saint-Pourcinoise « pressing plus ».

Le ramassage s'effectue chaque vendredi matin pour un retour le vendredi de la semaine suivante.

Les commerçants partenaires sont :

Nul part ailleurs – Rue Nationale et Tabac presse - Mme et M POLTY – Grande Rue

La vie économique

Dernière sortie dompieroise pour le Lieutenant Lavaud

Après 5 années passées à la tête de la Brigade de Dompierre-sur-Besbre, le Lieutenant Philippe Lavaud a rejoint le 1^{er} août les équipes de Sainte Anne en Guadeloupe.

De nombreux élus des communes du territoire couvert par la Brigade (Molinet, Coulanges, Pierrefitte sur Loire, Vau- mas, Saint-Pourçain-sur-Besbre, Saligny sur Roudon, Monétay sur Loire, Diou, Dompierre) ont assisté à la cérémonie de départ du lieutenant en présence du Commandant Baron, Chef de la compagnie de Moulins.

Au cours de son passage dans l'Allier Philippe Lavaud a multiplié les échanges avec les élus et les populations et de nombreux partenariats ont pu se créer :

- actions de sensibilisation en direction du Conseil Municipal d'Enfants et de Jeunes de Dompierre
- dispositif voisins vigilants dans les quartiers référencés comme propices aux cambriolages
- participation à la journée de la courtoisie pour inciter les automobilistes au civisme...

En attendant la nomination d'un nouveau chef de brigade, les gendarmes de Dompierre sont sous les ordres de l'adjudant Olivier LEVIGNE.

Lotissement Condan

9 lots à vendre de 616 m² à 681 m²

Prix : 22 € H.T le m² soit 26.40 € T.T.C

Pour tout renseignement s'adresser en mairie ou au 04.70.48.11.30

Bien immobilier situé « école Tivoli »

Construction de 2 étages avec combles comprenant 2 appartements et une cour extérieure.

Renseignements en mairie de Dompierre-sur-Besbre

Tél. : 04.70.48.11.30

Visite sur rendez-vous.

Les offres sont à déposer en mairie jusqu'au **31 décembre 2015** inclus sous pli cacheté portant la mention « proposition acquisition bien - école Tivoli ».



Maître Charles HEMERY successeur de Maître Dominique PERROT - 150 place de la Bascule - Tél. : 04.70.48.20.20.

Au coin du boucher - restaurant - 211 grande rue.

Ouverture le 24 septembre de **Terre de Ma'lice** (un espace dédié au naturel) - avenue de la gare - tél. 04.70.35.29.42.

En septembre 2015, la section JSP (Jeunes Sapeurs-Pompiers) de Dompierre recrute...

Une nouvelle session de 4 ans démarre .

A partir de 13 ans, garçons & filles intéressés par une formation de JSP doivent envoyer un courrier de candidature avec : Nom - Prénom - Adresse - N° téléphone & date de naissance à **Monsieur le responsable de la section JSP de Dompierre** - Centre de secours - Place des 3 Platanes - 03290 - Dompierre sur Besbre



DECEMBRE

05 décembre : commémoration CATM

06 et 13 décembre : Elections régionales - Espace Boudeville

07 décembre : Journée du bénévolat - salle Laurent Grillet

11 décembre : Père Fouettard - place Yves Déret

11 décembre: Ouverture du marché de Noël - salle Laurent Grillet

12 et 13 décembre : Marché de Noël - salle Laurent Grillet

20 décembre : Animations de Noël - Dompierre-Commerce - en ville

27 décembre : Loto - ASD Football - salle Laurent Grillet

29 décembre : Don du sang de 16h à 19h - salle Laurent Grillet

9 janvier : 18h30 - Vœux du maire - salle Laurent Grillet

11 janvier Vœux Président de la Communauté de Communes



38ème Foire primée

Organisée par le Comité de Foire - 03 et 04 octobre 2015

Samedi



- 7h - exposition agricole (bovins, ovins)
dégustation du pot au feu
- 10 h - inauguration place du champ de foire
- 12 h - remise des prix des concours bovins et ovins à la halle Boudeville
- 20 h - dîner dansant animé par l'orchestre Karine ROCKSELLER

Samedi et dimanche

- Exposition de véhicules anciens par le Rétro Mobile Club
- Démonstration de maréchalerie de la Maison Familiale Rurale de Saligny-sur-Roudon
- Exposition de matériel agricole ancien par l'ARMA

Dimanche

- Braderie en centre ville organisée par l'association Dompierre-Commerce
- Mini ferme des Jeunes Agriculteurs du Canton sur le Champ de Foire (buvette - pesée de veau et de cheval)
- Promenades en calèche avec le Syndicat du Cheval de Trait
- Exposition-vente de chevaux au foirail à partir de 9h avec les Poneys d'Anaïs
- Baptême de poneys à partir de 14 h avec les Poneys d'Anaïs
- Portes ouvertes au Centre de Secours

Programme prévisionnel des animations - dimanche 04 octobre 2015



Fanfare de Diou



Bamboula Team



10h-12h 14h-14h20 14h45-15h15	Démonstration canine - Chiens guides d'a- veugles Les 4 A	Parc de la Roseraie
11h30-11h50 14h25-14h45 15h30-15h45 16h45-17h	Séquence Bamboula Team	Parc de la Roseraie
14h30-17h15 16h30-16h45	Déambulation de la fanfare de Diou Prestation sur podium	En ville Parc de la Roseraie
15h45-16h45	Ecole de danse Kirschenbilder	Parc de la Roseraie

Un nouveau Président au Comité de Foire

Après 13 années à la présidence du Comité de Foire, Roger IMBERT a décidé de passer la main tout en restant présent dans le bureau du Comité de Foire de Dompierre-sur-Besbre.

Cette décision annoncée lors de l'assemblée générale le 28 mai s'est concrétisée lors de l'élection du nouveau bureau le 11 juin dernier.

Jean TALON, jeune retraité du monde agricole prend donc le poste de Président du Comité de Foire avec un bureau renouvelé autour de lui et composé de 3 vice-présidents, Messieurs BLOT Christophe, GODART Léopold et Madame PANNETIER Arlette.

Monsieur IMBERT Roger assurera les missions de Trésorier, assisté par Monsieur VIALLET Emmanuel, tandis que Mesdames GOUBY Valérie et PAUTHONNIER Valérie sont nommées respectivement Secrétaire et Secrétaire adjointe.

Tous attendent un public nombreux les 3 et 4 octobre pour la 38^{ème} foire exposition artisanale, agricole et commerciale.



Menu

Terrine
Pavé de charolais
Gratin dauphinois
Fromage sur lit de salade
Tarte aux fruits et glace